



Sie befinden sich hier: » Märkische Allgemeine » Nachrichten » Brandenburg/Berlin » **Regional aktuell**

29.06.2011/ 12:04

## Zeugnisse für Politiker

### Noten von "sehr gut" bis "mangelhaft" für Brandenburgs Abgeordnete

Abgeordnete	F	A	Quote	Note 2011	Verjahr
Böhm	Cornelia	15	15	100%	sehr gut
Dieckhoff	Polina	15	15	100%	sehr gut
Brandenburg	Dagmar	21	21	100%	sehr gut
Köppner	Julia	9	9	100%	sehr gut
Krause-Liebe	Angelika	7	7	100%	sehr gut
Stiller	Sabine-Maria	3	3	100%	sehr gut
Stübgen	Michael	5	5	100%	sehr gut
Tschirner	Kristian	3	3	100%	sehr gut
Unger	Dagmar	4	4	100%	sehr gut
Wahlberg	Hedwig	22	22	100%	sehr gut
Wolke	Andreas	18	18	100%	sehr gut
Wunderlich	Frank-Walter	10	9	90%	sehr gut
Yates	Ulrike	10	7	70%	ausreichend
Reich	Katherina	12	6	50%	mangelhaft
Reich	Ulrike	18	9	50%	mangelhaft
Vollmar	Andreas-Alex	3	1	33%	mangelhaft
Lanfermann	Heinz	6	1	16%	mangelhaft
von Witzke	Heinz-Dieter	9	0	0%	mangelhaft

Hamburg - Pünktlich zu den Sommerferien hat die Internetplattform [abgeordnetenwatch.de](http://abgeordnetenwatch.de) den Bundestagsabgeordneten Brandenburgs Zeugnisse ausgestellt. Dabei wurde bewertet, wie häufig die Politiker auf Bürgerfragen im Internet geantwortet haben. Die Volksvertreter aus Brandenburg haben im Bundesvergleich nur durchschnittlich abgeschnitten, sich aber zum Vorjahr verbessert. Für die elf Abgeordneten gab es sechs Mal die Note "sehr gut", einmal "ausreichend", zwei Mal "ausreichend" und zwei Mal "mangelhaft".

Zu den Einser-Kandidaten zählte Andrea Wicklein (SPD). Die Abgeordnete beantwortete 14 von 15 Fragen und erhielt dafür wie im Vorjahr ein "sehr gut". Ähnlich sieht es bei Cornelia Behm (Die Grünen) aus: Sieben Antworten auf sieben Fragen bedeuten eine glatte Eins. Katherina Reiche (CDU) beantwortete mit 6 von 12 lediglich die Hälfte aller Fragen und

Alle Noten im Überblick

rutschte mit einem "ausreichend" um eine Note ab. Auch Frank-Walter Steinmeier, Fraktionsvorsitzender der SPD und ehemaliger Außenminister, erhielt diese Note. Allerdings wurden ihm gleich 78 Fragen gestellt, von denen er 49 beantwortete. Ganz übel wird es bei Heinz Lanfermann (FDP): Nur eine von sechs Fragen war ihm eine Antwort wert. Dafür gab es eine Fünf.

Neben den Bundestagsabgeordneten können Bürger auf [abgeordnetenwatch.de](http://abgeordnetenwatch.de) auch allen EU-Parlamentariern sowie den Volksvertreter einiger Landesparlamente Fragen stellen. Auch für den Brandenburger Landtag soll diese Möglichkeit bestehen. Seit der Wahl 2009 wurden den Bundestagsabgeordneten auf diese Weise mehr als 14.000 Fragen gestellt, wovon mehr als 77 Prozent beantwortet wurden. red

#### Mehr zum Thema

» Abgeordnetenwatch.de : <http://www.abgeordnetenwatch.de/>



0 tweet

Ihre Meinung ist gefragt!